



**Le Bureau Haïtien de Normalisation du ministère du Commerce et de l'Industrie (MCI) organise, conjointement avec l'Association Haïtienne de Management de la qualité (AHMAQ), du 20 au 24 janvier, une session de formation de consultants nationaux en accompagnement d'entreprises dans les démarches qualités à l'intention des 15 cadres du ministère et du secteur public et privé.**

---

Ce programme a pour objectif de former des ressources humaines en Haïti capables de travailler avec les entreprises dans la perspective de mettre en place un système de management de la qualité, a expliqué Mme Michèle B. Paultre, Directrice du Bureau Haïtien de Normalisation.

Selon Mme Paultre, ces séances de formations visent également à renforcer les capacités des professionnels qui veulent devenir des conseillers ou des accompagnateurs en matière de normes et qualités et surtout de sensibiliser les entreprises sur l'importance de faire des démarches de qualité une priorité.

L'animateur de la session, le consultant international, Leopold Do Colombo, a mis l'accent sur la nécessité de renforcer les normes de qualité dans les entreprises haïtiennes pour qu'elles deviennent plus compétitives. L'expert argentin reconnaît qu'Haïti a d'énormes potentialités commerciales, mais les entreprises, ajoute-il, doivent apprendre à mieux parler le langage international des affaires qui est la qualité.

## **Haïti-ministère du commerce: une formation sur l'importance des démarches qualités**

Écrit par WJL/HPN

Jeudi, 23 Janvier 2014 14:35

---

Wlikens Adelroche, vice président de(AHMAQ) a estimé que la formation est très utile et très pratique. Il croit que cette session va permettre à l'Association d'atteindre leur objectif qui est, entres autres, de faire la promotion de la qualité et les normes internationales dans les entreprises du secteur privé.